

▷Según el diario *La Prensa*

Se reduce el espacio político de Roberto Viola como *presidente* de los argentinos

RIO DE JANEIRO 11 de junio (José Fajardo/corresponsal). — La Comisión de Asesoramiento Legislativo (CAL), que desde el golpe militar de 1976 viene a ser un remedo de Parlamento en Argentina, sería ahora ampliada para que pudiera cumplir un cierto papel legislativo, convirtiéndose en una convergencia cívico-militar a la que se incorporarían todas las corrientes políticas, incluso los peronistas y los radicales.

Según J. Iglesias Rouco, informado comentarista de *La Prensa* de Buenos Aires, ese proyecto lo quiere llevar pronto a la práctica el general Roberto Viola, quien ve desesperado que su espacio político como presidente de la república se reduce día a día hasta casi asfixiarlo, y por eso maniobra para ser verdadero presidente, dejando de ser un mero delegado de la junta militar, ya que paralelamente a esa ampliación y transformación del CAL se restablecerían los poderes presidenciales tradicionales en Argentina, hoy recortados por las superiores atribuciones de la junta militar.

Revela el comentarista que la junta sería la cabeza de ese nuevo esquema legislativo, conservando su poder de destituir al presidente de la república, pero no por la vía directa actual sino a través de un proceso político, algo así como un *impeachment* autoritario. También integrarían la nueva CAL los ex comandantes de las tres armas desde 1976: general Rafael Videla, almirante Emilio Massera y brigadier general Orlando Agosti, así como los generales de división, vicealmirantes y brigadieres generales que pasaron a la reserva en el último lustro.

En los medios políticos el proyecto encuentra buen eco. Los radicales, por ejemplo, no ven obstáculo en particular de ese esquema, con la excepción de su sector más combativo. Los peronistas parece que todavía no fueron consultados, aunque hay sospechas de que su vicepresidente Deolindo Bittel podría haber llegado sigilosamente a un compromiso con el gobierno para participar de ese proyecto si es que el mismo, que se presenta como viable, llega a cuajar.

Si se verifica esa convergencia cívico-militar, la primera víctima será Lorenzo Sigaut, ministro de Economía, ya que ese nuevo esquema político exigirá un replanteamiento radical de la economía. En tal caso, ya se habla de sustitutos, mencionándose especialmente a tres: Aldo Ferrer, con posibilidades si se piensa en romper totalmente con el esquema heredado de Martínez de Hoz, pero sin opción en caso contrario, ya que se le considera demasiado izquierdista; Adalberto Krieger-Vasena a quien se tacha de lo contrario: de ser un derechista clásico cuyo nombramiento comportaría otros cambios ministeriales, como por ejemplo la salida del canciller Oscar Camilión y en ese río revuelto originado por el izquierdismo de Ferrer y del derechismo de Krieger-Vasena, el pescador ganancioso podría ser Roberto Alemann, quien se ubica discreta y hábilmente en el fiel de esa balanza.

De todas maneras, la caída de Sigaut parece próxima, algunos no le dan un mes en el cargo, porque es difícil que aguante el impacto originado por la disparada de los intereses y la evasión de divisas, que continúa a un ritmo que ronda los 30 millones de dólares diarios.

EXCELSIOR

Piden se Proteja al Nobel Pérez E., Desde Sao Paulo

SAO PAULO, 11 de junio (AP)—El Secretariado Nacional de Justicia y No-violencia informó que entregó hoy una carta al cónsul general de Argentina aquí, en la que pide protección para el Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel.

Rosalvo Salgueiro, dirigente del Secretariado, dijo que el ganador del Premio Nobel recibe constantemente amenazas contra él y su familia, exigiéndole que

SIGUE EN LA PAGINA QUINCE

Piden Protección al Nobel Pérez E., Desde Sao Paulo

Sigue de la página tres

abandone Argentina.

En la carta se hace "un vehemente llamado para que sea garantizada la seguridad física, moral y profesional de uno de los más ilustres argentinos quien, con su familia sufren amenazas graves".

Salgueiro reveló que la carta fue firmada por el conocido defensor de los derechos humanos, cardenal Paulo Evaristo Arns, de esta ciudad, y que está dirigida al Presidente de Argentina y al ministro de Justicia.